

Tabela de INSS, Salário Família e Teto do Salário de Contribuição 2020

Prezado(a) Cliente,

Informamos que foi publicado no Diário Oficial da União de hoje 11/02/2020 a Portaria SEPRT Nº 3.659 de 10/02/2020 que, dentre outras disposições, definiu a Tabela de Contribuição dos segurados empregados, empregados domésticos e trabalhadores avulsos, a Tabela de Salário Família e o Teto do Salário de Contribuição, todos com **vigência a partir de 01/01/2020 e 01/03/2020**, conforme abaixo:

Tabela de Salário de Contribuição de 01/01/2020 até 29/02/2020	
Salário de Contribuição	Alíquota para fins de Recolhimento ao INSS
Até R\$ 1.830,29	8%
De R\$ 1.830,30 e R\$ 3.050,52	9%
De R\$ 3.050,53 e R\$ 6.101,06	11%
Tabela de Salário de Contribuição à partir de 01/03/2020	
Até 1.045,00	7,50%
De R\$ 1.045,01 até R\$ 2.089,60	9%
De R\$ 2.089,61 até R\$ 3.134,40	12%
De R\$ 3.134,41 até R\$ 6.101,06	14%
Teto do Salário de Contribuição	R\$6.101,06
Tabela de Salário Família 2020	
De R\$ 0,00 até R\$ 1.425,56	R\$48,62

Permanecemos à disposição para os esclarecimentos que se fizerem necessários.

(Informativo atualizado em 11/02/2020)

**JÁ SABE CALCULAR O DESCONTO DO INSS?
CLIQUE AQUI E APRENDA COMO CALCULAR O DESCONTO DO INSS À
PARTIR DE 03/2020!**

